



## Communiqué de presse

Pully, le 27 février 2024

# **SALT est le premier opérateur sur le réseau de fibre optique de Pully**

**À Pully, la construction et l'exploitation, par le spécialiste de la fibre optique Pully4net, du nouveau réseau de fibre optique point-à-point unique et couvrant tout le territoire progresse rapidement. Salt est la première entreprise de télécommunications à proposer ses services sur le réseau de fibre optique FTTH de Pully4net.**

Depuis le deuxième semestre 2023, Pully4net construit et exploite l'unique réseau de fibre optique point-à-point (P2P) FTTH et OTO-Ready-for-Service couvrant l'ensemble de la commune de Pully. À ce jour, de nombreux logements et entreprises ont déjà été raccordés à ce réseau unique et non discriminatoire. L'extension se poursuit rapidement et la population ainsi que les entreprises devraient profiter prochainement d'un réseau de fibre optique optimal.

Une nouvelle étape importante a été franchie: Salt, l'une des principales entreprises de télécommunications de Suisse, propose désormais ses services sur le réseau de fibre optique global de Pully4net aux particuliers et aux entreprises. Ces derniers peuvent ainsi utiliser les offres Internet, TV et téléphonie sur le réseau de fibre optique ultrarapide et sécurisé, et commander chez Salt divers services à une vitesse d'un giga symétrique.

«Nous sommes ravis de pouvoir servir les premiers clients finaux sur le réseau FTTH moderne de Pully4net en collaboration avec Salt, notre partenaire de longue date», déclare Roger J. Heggli, CEO du groupe Swiss4net. «Nos raccordements à la fibre optique sont très demandés dans la ville de Pully, ce qui illustre l'importance d'une infrastructure de télécommunications ultramoderne. Les services d'autres opérateurs de télécommunications seront prochainement activés sur notre réseau de fibre optique déployé sur toute la commune de Pully. La population pourra ainsi choisir librement son fournisseur et faire jouer la concurrence.»

Les services de télécommunications de Salt peuvent dès à présent être commandés dans les zones déjà équipées en OTO Ready-for-Service. La population et les entreprises de Pully sont constamment tenues informées de l'avancée du déploiement, et de plus amples informations sont disponibles sur [www.pully4net.ch](http://www.pully4net.ch).

Le nouveau réseau FTTH P2P et OTO-RFS de Pully4net est ouvert sans discrimination à tous les opérateurs de télécommunications intéressés. Pully4net est une filiale intégralement détenue par le groupe Swiss4net. Elle est en charge de l'ensemble de la construction et de l'exploitation du réseau de fibre optique dans la ville de Pully.

### **À propos de Swiss4net**

Partenaire des communes, des villes et des entreprises d'approvisionnement en énergie (EAE), Swiss4net propose un pack zéro souci à long terme pour l'extension de la fibre optique FTTH P2P et OTO-RFS sur l'ensemble du territoire. Ces réseaux sont uniques en leur genre. Contrairement à d'autres fournisseurs, Swiss4net fournit une prestation globale qui s'étend de la planification à l'exploitation, en passant par la construction. Les communes, les villes et les EAE ne supportent ainsi aucun frais et n'assument aucun risque financier. Le réseau de fibre optique écologique ainsi développé contribue à renforcer l'attractivité des communes et des villes et permet, grâce à l'accès non discriminatoire, de choisir librement son opérateur de télécommunications. Swiss4net exploite actuellement le réseau de fibre optique FTTH P2P à Baden et Ennetbaden ainsi qu'à Chiasso, Vacallo, Morbio Inferiore, Balerna et Ascona. Les réseaux FTTH P2P sont en phase d'extension à Pully, Morges, Untersiggenthal et Obersiggenthal, Massagno ainsi qu'à Wettingen, et certains sont déjà en cours d'exploitation.

Plus d'informations sur Swiss4net : [www.swiss4net.ch](http://www.swiss4net.ch)

### **Contact médias**

Karen Jent  
open up AG, Agence de communication et RP  
+41 44 295 90 79  
[swiss4net@open-up.ch](mailto:swiss4net@open-up.ch)